

**SERVICE****ARCHITEKTUR**

Im Fokus des Architekturbüros DPAM liegen zwei Schwerpunkte: die Entwicklung von Gebäude-Prototypen zur Anwendung innerhalb der traditionellen Urbanism-Projekte und der Entwurf von kommunalen und kommerziellen Gebäude. Die meisten dieser Prototypen basieren auf traditionelle Wohnformen, wie z.B. Mehrfamilienhäuser, Doppel- und Reihenhäuser und Einfamilienhäuser. Neuere Gebäudetypen reflektieren die heutigen Lifestyles: eine Kombination aus Arbeiten und Wohnen (sogenannten ‚Live-Work Units‘), Garagenapartments, Wohnen im Familienverbund und preiswerte Hofhäuser.

Kommunale Gebäude (wie z.B. Kirchen, Kindergarten, usw.) und kommerzielle Gebäude (z.B. Büros, Werkstätten, Hotels, Läden und Restaurants) werden gleichzeitig mit dem Masterplan geplant und entworfen.

Durch die besondere Fähigkeit nicht nur den städtebaulichen Rahmen, sondern auch die gewünschten Gebäudetypen zu entwerfen, bietet DPAM seinen Kunden angefangen von der Kostenplanung, über das Marketing bis hin zu offiziellen Genehmigungsverfahren eine umfassende Starthilfe in allen Aspekten des Projektes.

